

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Otto Seidl  
Stadtrat Johann Stadler

## **ANTRAG**

05.12.2019

### **Aufenthaltsqualität am Luise-Kiesselbach-Platz verbessern III.**

Es ist dringend notwendig, den Hauptweg des Luise-Kiesselbach-Platzes mit einer Beleuchtung auszustatten.

#### **Begründung:**

Der Luise-Kiesselbach-Platzes findet eine große Akzeptanz und ist bei den Bürgern und Bürgerinnen im Stadtteil Sendling-Westpark sehr beliebt geworden.

In den Herbst und Wintermonaten wird der Platz jedoch gemieden, da keinerlei Beleuchtung installiert ist. Ab November ist es bereits ab 17:00 Uhr Nacht und somit ist der Platz leider schlecht begehbar.

Um jedoch die Aufenthaltsqualität zu verbessern und auch in den Abendstunden den Platz besuchen zu können, ist es dringend notwendig, den Hauptweg durch den Luise-Kiesselbach-Platz zu beleuchten.

Ältere Menschen, besonders aus dem Altenheim St. Josef, meiden den Platz bei Einbruch der Dunkelheit. Nicht nur älteren Menschen wäre es dann möglich, den Platz auch in den Abendstunden zu nutzen.

Initiative:  
Otto Seidl  
Stadtrat

Johann Stadler  
Stadtrat